

Le troc plantes séduit de plus en plus

L'association Grain de pollen proposait dimanche son 3^e troc plantes à la salle des fêtes. Le public a répondu nombreux à l'invitation. Le principe : on échange ou on donne mais jamais on ne sort son portefeuille. Certains visiteurs avaient bien préparé leur troc plantes, modifiant quelquefois leurs premières approches, plus timides ; cette fois-ci les plantes étaient mieux étiquetées et ceux qui passaient là autrefois par hasard, juste pour voir, ont adopté le principe. Au final, un enrichissement du choix,

conseils. Grain de pollen avait aussi invité d'autres collectifs à exposer. Ainsi les visiteurs pouvaient découvrir le four solaire, un poêle très économe en bois ou encore un placard hautement isolé pour terminer les cuissons sans énergie. À l'origine de cette présentation une association, Bolivia Inti, qui siège à Nantes et représentée en Sarthe par Olivier Paulin. Les curieux ont pu profiter des explications données et se rendre compte des bienfaits de ces innovations capables de préserver la planète, le leitmotiv de Grain de pollen.



Le troc plantes de Grain de pollen fait de plus en plus d'adeptes.